部ケ浜海水浴場の清掃

除草作業

6月20日(金)の定期考査終了後に、生徒会 主催による地域貢献清掃ボランティア活動を全校 生徒と教職員ら約200人で行いました。

まず、最初に全校生徒グランドに集まり、連絡 事項や作業中の注意点などの確認が行われました。

そして、芦北町の道路や海水浴場などを清掃地域として、農業科は鶴ヶ浜海水浴場、林業科は学校~大野方面、福祉科は学校~佐敷駅・水俣方面へと各学科・学年に分かれて、ゴミ拾いや草取りなどを行いました。

約2時間の清掃作業を各区域で行い、海浜公園では450袋が約25袋分、学校周辺では900袋が約6袋分のゴミが出ました。全生徒と教職員が一丸となって芦北町地域をきれいにすることができました。

今回、芦北町の役場の方にも御協力を頂き、様々な面でご支援をして頂きました。また、芦北町の地域の皆様方にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

※地域貢献ボランティアの様子は6月21日 (土)付けの熊本日日新聞に掲載されています。 ぜひ、ご覧ください。







発行 熊本県立芦北高校 校長 白柿 耕一 〒869-5431 芦北町乙千屋20-2 TEL

0966-82-2034 FAX

0966-82-5606

ホームページ:

http://sh.higo.ed.jp/ashikita



8月の主な行事

1日 四者面談(~7日) 合同地区懇談会 (水俣地区)

林業科専門ゼミ(~27日) 8日 サマースクール 合同地区懇談会 (八代地区)

20 日 3年進学ゼミ開始

29日 始業式

課題考査



県営八代野球場にて7月6日 (日)、全国高校野球選手権大会・ 熊本大会で松橋高校と対戦しました。初回、3番宮本のヒットで波 た。初回、4点を獲得し、その後も、 得点を重ね19対0(5回コール ド)で勝利しました。2年ぶりの 初戦突破です。

続く、3回戦は多良木高校と対戦しました。5回までに8点をとられ、7回表では満塁のチャンスもありましたが、得点に繋がらず、7回コールドで敗戦しました。応援ありがとうございました。



新体操部は、8月21(木)~22日(金)の九州大会に出場します。応援よろしくお願いします。



熊本市総合体育館で7月11日 (金)~13日(日)、全九州空手道 競技大会が開催されました。

女子個人組手では、3年生の釜さんが4回戦(準々決勝)で敗れ、ベスト8でした。

男子個人組手では、3年生の才保 くんが3回戦で敗れ、ベスト16。 1年生の釜くんは、4回戦(準々決勝)で敗れ、ベスト8でした。

3年生の釜さんは、8月1日(金) ~4日(月)、千葉県印西市松山下公 園総合体育館にて空手道競技女子個 人組手(インターハイ)に出場しま す。応援よろしくお願いします。



室内園芸装飾技能の講習

熊本県の職業能力開発協会が実施 する「室内園芸装飾作業3級」 試験の基準に基づいてまります。 を対象に講習会を行いませを 園芸装飾とはなるでは、 関語を はないでする にもいたりすることです。 まずは、必要に応じて はなった。

まずは、必要に応じて鉢替えをして緑化テープで周りを囲んで場所を作ります。その中に花を鉢ごと配置し、新聞紙で隙間を埋めていきます。その上から、ミズゴケを敷き詰め、手前には寒水石と呼ばれる装飾用の砂利を並べれば完成です。

完成させた作品の前で写真に写る 顔は、一人一人達成感に溢れていま した。

アマモの繁殖活動

3年林業科のアマモ班でアマモの 繁殖活動を行いました。

事前に集めていた花枝(かし)の 束をそれぞれロープにくくりつけ、 そのロープを沈めて、種を落としま す。

芦北高校では、この繁殖方法を「ロープ式下種更新法」と呼び、4~5年前程から行っています。

今回は、去年と同じ場所である田浦港近くの海岸で80m分のロープを設置してきました。なかなかアマモが定着しない場所でもあるようです。

今後も継続して、観察を行ってい きます。

介護技術コンテスト

くまもと森都心プラザにおいて、 第4回熊本県高等学校介護技術コ ンテストが実施されました。

「介護技術」部門には、福祉科 2年塩坂さん、山元さん、田平さ んが出場し、3位に入賞しました。

「ベッドメイキング」部門では、 福祉科1年野口さん、吉本さんが 出場し、優良賞を受賞しました。

また、当日は福祉科1年生が2年生手作りの看板を手に、応援をしてくれました。生徒たちにとって非常に収穫の多い一日となりました。芦北高校の福祉科の生徒が、将来の介護現場を担ってくれる人材になることを期待します。



午後から性教育講演会が行われまし、 た。講師に、福田病院の助産師であられる片平起句様にお越し頂きました。

「10代の性について考える」という 演題で、思春期の体と心、性感染症、人 口妊娠中絶、命の大切さなどについて講 演が行われました。

講演後、学校代表お礼の言葉を保健委員長である3年林業科の藤﨑さんが行いました。

生徒たちも、様々な事例に驚き、感動 しながら話を聞いているのが印象的でした

片平様には、お忙しい中、貴重な講演をして頂きありがとうございました。

ホームルーム



私たち3年福祉科は男子3名、女子も9名、計22名のおもてなりの心をだってする。『明日から夏休校に活ってすが・・・ころですが・・・ると言いたいところですが・・・るとなったの美術をでいるのは、ラミを掲載した。写真でのでました。別をはいりというできたのというでありました。教室に見に来ていりました。教室に見にさい♪



7月16日(水)、生徒会新役員の立会演説会が行われました。生徒会長に2名、副会長に3名の立候補がありました。立候補者はそれぞれに「芦北高校をさらに良くしていきたい」という熱い思いを込めて演説を行いました。また、各応援者も立候補者のよさを引き出してくれました。

選挙の投票の結果、新生徒会長は2年林業科の堤くん(水俣二中出身)、新生徒会副会長は2年林業科の山口くん(湯浦中出身)、諌山くん(湯浦中出身)に決まりました。これまで、本校を引っ張ってくれた生徒会のみなさんには、大変お世話になりました。8月1日から新生徒会役員が活動します。これから先輩方の伝統を引き継いで、ぜひよりよい芦北高校を築いていってください。